

SAINT-MAXIMIN

Une trentaine de volontaires nettoient la commune



De nombreux habitants ont répondu à l'appel de la commune. Photo Commune de Saint-Maximin

Dimanche 30 mars, à 9 h 30, trente-six volontaires se sont mobilisés pour ramasser les débris laissés au bord des chemins, sentiers et routes de Saint-Maximin, encouragés par Xavier Juste, adjoint à l'environnement, accompagné de ses collègues élus Stéphane Malard, Jean-Marc Bouchet, Dominique Barthe-Bougenaux, Marie-Christine Rivaux et Véronique Juste-Lapied, ayant préparé un petit-déjeuner pour tous. Huit équipes réparties sur plusieurs secteurs ont ainsi ramené 85 kilos de déchets composés de canettes, mégots, seaux en plastique et en ferraille, bouteilles en verre et en plastique, et même un tapis de salon.

« C'est un triste record auquel viennent s'ajouter les 5 kilos de déchets que les élèves de l'école primaire avaient ramassés vendredi avec leurs enseignantes et de quelques parents bénévoles, a commenté la première adjointe au maire Véronique Juste-Lapied. Mais la mobilisation était massive pour cette matinée nettoyage annuelle. »